

« En toute chose, rendons grâce à Dieu » (1Th 5)

St Paul nous invite, dans cette lettre, à être toujours joyeux. Dimanche dernier, nous avons, il me semble, ressentis cette joie d'être ensemble. La mienne était sans doute la plus forte car vous avez été nombreux à être généreux à mon égard. Petits gestes pleins de tendresse, regards bienveillants, cadeaux pour que j'aie en pèlerinage, une liturgie léchée avec un discours final très ajusté, un repas de qualité avec de nombreux convives, une animation très sympathique. Cela me touche d'autant plus que je ne le mérite pas ! Tant de nos frères et sœurs de nos paroisses mériteraient tellement ne serait-ce qu'une seule de vos multiples attentions... Mais j'accueille une telle grâce avec beaucoup de reconnaissance et d'humilité : vous le méritez bien !

Il me reste à remercier d'une manière toute particulière et chaleureuse les membres de l'EAP : Josiane, Béatrice, Gaëlle, Rose, Nathalie et Xavier. Ainsi, que Lise, Françoise, Gabriel, Elisabeth et Guy pour le chant et l'accompagnement, les chanteurs des différentes paroisses, les lecteurs, ceux et celles qui ont participé aux processions d'entrée et d'offertoire, les techniciens du diaporama, les fleuristes, le ménage préparatoire, ceux et celles qui ont installé les micros, nappes et autres objets liturgiques, et enfin ceux et celles que je pourrais oublier. Liturgie, verre fraternel et repas animé ont contribué à nous rapprocher les uns les autres, à mieux nous connaître, à nous ouvrir à d'autres : sans doute est-ce de vous voir réunis avec une telle énergie convergente et de vous sentir aussi présents et participants qui m'a le plus réjouis. « Soyons toujours joyeux et prions sans cesse » (1Th 5). Comme disait un prédicateur de retraite : « continuez, continuez, tout est en avant ».

Bertrand